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【【教教育育とと学学費費をを考考ええるる集集いい】】 

 

毎年恒例になっている『2019年度 教育と学費を考える集い』が、2月 15日（土）11：30

より大会議室にて開催されました。この集いは、保護者と学校が子ども達の教育や学費につ

いて、ともに考え、よりよい学校づくりのために話し合う貴重な機会になっています。今年

度は、教職員 8名、保護者 36名 計 44名の参加がありました。 

 

はじめに、堀江代表校長より学校から事前に配

布された『立命館中学校・高等学校 2019 年度 

教育の現状と課題 -財政・学費報告を兼ねて-』

に沿ってお話をしていただきました。事前に行っ

たアンケート結果の報告と皆さまからのご質問

にも回答していただき、有意義な意見交換ができ

ました。保護者の皆さまがアンケートに書いてい

ただいた貴重なご意見は、全て代表校長宛に届け

ております。 

 

 

～ひとこと感想～ 

・初めて参加させていただきました。現状を知り、課題が浮きぼりになることが、前進への一歩だと感じまし 

た。保護者も学校、先生まかせではなく、ともに子ども達の成長を見守りサポートしていきたいと思います。 

・子どもは、先生、部活、クラスに恵まれたおかげで、学校生活に満足しているようです。本日お話を伺って、 

学校がよりよくなるよう取り組んでいると、改めて感じました。本人の意思、努力があれば、いろいろな 

コースや体制が用意されていると感じました。より多くの生徒達がよい学校生活を送れることを願います。 

・ずっと気になっていた生徒達の心の支援について、直接質問ができて良かったと思います。具体的に始動す 

ることを期待します。質疑応答の時間が短すぎたのが残念でした。 

・学校に来るのは、参観など授業風景を見るしかありませんでしたが、この『教育と学費を 

考える集い』は、普段見えてこない部分を考えるよい機会になったと思います。やはり、 

学校だけ、保護者だけではなく、連携していくことが大事だと思いました。 

・子どもから、あまり学校に対する不満を聞かないので、楽しく過ごしているとは思いますが、 

今回参加して、知らないことが多く驚きました。 

 

この『教育と学費を考える集い』は、来年度も引き続き行う予定です。 

なお、アンケート結果などの報告は、PTA報告集『よりよき明日をめざして』に掲載しております。 

 

～ アンケートへのご協力ありがとうございました！ ～ 
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